

Es reicht!

Liebe Kolleg*innen,

die von unserem Kultusminister Piazolo kurz nach den Weihnachtsferien angekündigten "Maßnahmen zur Sicherung des Unterrichts" bedeuten für die Kolleg*innen an Grund-, Mittel-, und Förderschulen nicht nur eine Arbeitszeiterhöhung (Grundschulen), sondern für alle eine weitere Erhöhung des Arbeitsdrucks und der Arbeitsbelastung. Wir wehren uns. Es reicht.

Rote Karte für das Kultusministerium!

Bitte füllt die Postkarten mit einem persönlichen Text aus. Schickt sie bitte im Sammelkuvert mit Eingang spätestens am 12.02.2020 an Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft Bayern, Postkartenaktion Schwanthalerstraße 64, 80336 München

Weitere Postkarten: Druckvorlage bestellen bei Jörg Nellen, presse@gew-unterfranken.de Wir werden die Karten in einer öffentlichkeitswirksamen Aktion dem Kultusminister überreichen. Der Termin wird noch bekannt gegeben: www.gew-bayern.de

Aufruf zur Kundgebung Piazolo-Paket? Uns reicht's!

Freitag, 07. Februar 2020, 15:30 bis 16:30 Nürnberg, Lorenzkirche

(10 Fußminuten vom Hauptbahnhof)

Vielen Dank für eure Mitwirkung und kollegiale Grüße,

Martin Heilig

M. M. Til.

GEW-Bezirksvorsitzender

Jörg Nellen

GEW-Geschäftsführer